



Neues von der Jugendarbeit

SURBTAL – Einigen ist es noch bekannt, das alte Schaufenster der Regionalen Jugendarbeitsstelle Surbtal (JAST) in Würenlingen an der Endingerstrasse 9, unweit des Schulhauses «Dorf». Blau und orange waren die bestimmenden Farben. Neu strahlt ein erfrischendes Grün den Betrachtenden entgegen. Auf dem Fenster sind die Logos der JAST-Angebote ersichtlich. Diese finden sich auch auf den Drucksachen und auf der neu gestalteten Website wieder. Das ganze PR-Konzept

wurde, im Rahmen eines Lehrlingsprojekts, von Lorenz Altermatt vom Atelier «fischer.d», visuelle Kommunikation, in Würenlingen erstellt. Begleitet wurde er von seinem Lehrmeister und der Jugendarbeiterin Mona Moos. Die neue Website wurde von Martin Baggenstos in seiner Freizeit programmiert. Das JAST-Team freut sich sehr, mit einem neuen farbigen Auftritt die steten Innovationen und das Engagement in der Jugendarbeit zum Ausdruck bringen zu können.